

Domgermain

Deux concerts programmés à l'église

Après le concert orgue et violoncelle de fin avril, l'association des Amis de l'Orgue donne à une nouvelle fois rendez-vous à son public les deux derniers week-ends de mai.

Ce dimanche à 16 h, le professeur d'orgue Vincent Bernhardt se produira en compagnie de son épouse Amandine au violon baroque et de leur ami Vincent Lefebvre à la flûte traversière. Pour l'occasion, le trio jouera à la tribune dans un cadre s'apparentant à la musique de chambre. « L'orgue de Domgermain est un orgue très beau mais assez modeste en taille. C'est un instrument qui s'apparente ainsi à un grand orgue de salon » explique M. Bern-



■ Vincent et Amandine Bernhardt et leur ami Vincent Lefebvre préparent le concert.

hardt qui connaît bien l'instrument pour être venu y jouer à quatre reprises les années dernières.

La balade touristique dans

l'Europe de la première moitié du XVIII^e siècle qui sera écoutée vise à mettre en évidence la manière dont la musique tente à s'unifier pendant cette période. Au programme : Vivaldi, Haendel, Couperin, Telemann, Bach. « Au XVII^e siècle, il y a une forte différence entre les styles nationaux. Au XVIII^e, il y a des tentatives des différents compositeurs de fusionner ces styles, d'abattre les frontières » poursuit le musicien.

La semaine suivante, Jean-Charles Ablitzer, organiste qui a également donné plusieurs concerts au village, présentera un répertoire polyphonique allant du XVI^e au XVIII^e composé de pièces de Lully, de Nicolas de Gri-gny, de J.-S. Bach...